

Authorized K.D. 30,000,000 & Paid Up Capital K.D. 22,050,000

رأس المال المصرح به 30,000,000 دينار كويتي والمدفوع 22,050,000 دينار كويتي

الكويت في \_\_\_\_\_ Our Ref .\_\_\_\_\_ إشارتنا Kuwait \_\_\_\_\_\_ في

Date: 17 July 2025

Ref: AIC\ Risk & Compliance/ 385

التاريخ: 17 يوليو 2025 الإشارة: الأهلية/ المخاطر والإلتزام/ 385

الموضوع: إفصاح عن التصنيف الائتماني

To: Boursa Kuwait Company,

المحترمين ،،

السادة / شركة بورصة الكويت

Greetings,

تحية طيبة وبعد،،

Subject: Disclosure About The Credit Rating

With reference to the above subject, and as a commitment to "Disclosure & Transparency" regulations of CMA Executive Bylaws and its Law no. 7 for the year 2010, we hereby enclose Appendix No. (8) - Disclosure of Credit Rating Form, and kindly note that AM Best - Rating Agency - has upgraded the credit rating of AIC to (A) (Excellent) with a stable outlook.

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه وعملاً بتعليمات "الإفصاح و الشفافية" من اللائحة التنفيذية للقانون رقم 7 لسنة 2010 بشأن إنشاء هيئة أسواق المال وتنظيم نشاط الأوراق المالية وتعديلاته، مرفق لسيادتكم طيه الملحق رقم (8) - نموذج الإفصاح عن التصنيف الانتماني، ويرجى العلم بأن وكالة إيه إم بست "AM Best" قد قامت برفع التصنيف الانتماني للشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع. إلى (A) (ممتاز) مع نظرة مستقبلية مستقرة.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،،،

الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع. Al Ahleia Insurance Company S.A.K.P.

Yousef Saad Al-Saad CEO



يوسف سعد السعد الرئيس التنفيذي

Registered In Accordance with the Law No. 125 of 2019 Regarding Insurance & Attachments Regulation Insurance Licence No. 3 Commercial Reg. No. 9389 شركة خاضعة لأحكام قانون رقم ( 125) لسنة 2019 في شأن تنظيم التأمين وملحقاته رقم الإجازة 3 سجل تجارى 9389

Al Ahleia Insurance S.A.K.P. Ahmed Al-Jaber Street P.O. Box: 1602 Safat 13017 Kuwait

Tel: +(965) 1888 444 Fax: +(965) 22 411 330

## ملحق رقم (8) نموذج الإفصاح عن التصنيف الإنتماني

## Disclosure of Credit Rating Form

			HARLIS STREET
Date	17 July 2025	17 يوليو 2025	التاريخ
Name Of the Listed Company	Al Ahleia Insurance Company (S.A.K.P.)	الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع	اسم الشركة المدرجة
Entity Who Issues The Rating	"AM Best" Agency for Credit Rating Services	وكالة "إيه أم بست" لخدمات التصنيف الائتماني	الجهة المصدرة للتصنيف
Rating Category	"A" (Excellent) with stable Outlooks	"A" (ممتاز) مع نظرة مستقبلية مستقرة	فنة التصنيف
Rating Implications	The credit rating upgrade to (A) with stable outlook implies on the strength of the AIC's financial position, its strong operational performance and ability to meet its obligations.	يدل رفع التصنيف الإنتماني (A) مع نظرة مستقبلية مستقرة على قوة المركز المالي للشركة، بالإضافة إلى أدانها التشغيلي القوي و قدرتها على الوفاء بالتزاماتها.	مدلولات التصنيف
Rating Effect on The Status of The Company	The credit rating upgrade of AIC reflects the strength of its operating performance, driven by the quality of its direct business in Kuwait, reinforcing the AIC's position as a top-tier insurer in the Kuwaiti market. Also, AIC's efficiency in mitigating risks while diversifying investments.	يعكس رفع التصنيف الانتماني للأهلية على قوة الأداء التشغيلي الناشئ عن جودة أعمال الشركة المباشرة في الكويت، مما يعزز مكانة الشركة كشركة تأمين من الدرجة الأولى في السوق الكويتي، وكفاءة إدارة الشركة في خفض المخاطر مع تنويع الاستثمارات.	انعكاس التصنيف على أوضاع الشركة
Outlook	Stable	مستقرة	النظرة المستقبلية
Translation of The Press Release or Executive Summary	AM Best has upgraded the Financial Strength Rating and the Long-Term Issuer Credit Rating of AIC to A (Excellent) from A- (Excellent) with stable outlook.  According to AM Best, Al Ahleia demonstrates a consolidated balance sheet strength that is assessed as very strong, supported by a track record of strong operating performance, and appropriate enterprise risk management (ERM). The AIC's risk-adjusted capitalization, as measured by Best's (BCAR) has improved, underpinned by robust internal capital generation and the development of substantial reserving buffers.	قامت شركة أيه أم بست (AM Best) برفع تصنيف القوة المالية والتصنيف الانتماني طويل الأجل الشركة الأهلية للتأمين ش.م.ك.ع. إلى A (ممتاز) من -A (ممتاز) مع نظرة مستقبلية مستقرة. وبحسب تقييم "أيه أم بست" فإن الشركة الأهلية للتأمين تتمتع بقوة مركز مالي مجمع مدعوم بأداء تشغيلي قوي وإدارة مخاطر مؤسسية مناسبة (ERM). وقد تحسن رأس المال المعدل حسب المخاطر للشركة كما تم قياسه من خلال نسبة كفاية رأس المال الخاصة بـ أيه أم بست وتشكيل احتياطيات كبيرة.	ترجمة التصريح الصحفي أو الملخص التنفيذي

AIC has continued to deliver strong financial results, reporting pre-tax profits of KWD 25.9 million (USD 84.1 million) in 2024 and a return on equity of 15.4%. On a consolidated basis, AIC generated insurance revenue of KWD 132.1 million (USD 430 million) in 2024, representing a 9% increase over the previous year.

وقد واصلت الشركة بتحقيق نتاتج مالية قوية، حيث بلغ صافي الأرباح قبل الضريبة 25.9 مليون دينار كويتي (84.1 مليون دولار أمريكي) في عام 2024، مع عائد على حقوق المساهمين يعادل 15.4%، وبلغ إجمالي إيرادات التأمين على أساس موحد 132.1 مليون دينار كويتي (430 مليون دولار أمريكي) في عام 2024، بزيادة قدرها 9% مقارنة بالعام السابق.

The issuer of this disclosure bears full responsibility for the soundness, accuracy, and completeness of the information contained therein. The issuer acknowledges that it has assumed Care of a Prudent Person to avoid any misleading, false, or incomplete information. The Capital Markets Authority and Boursa Kuwait Securities Exchange shall have no liability whatsoever for the contents of this disclosure. This disclaimer applies to any damages incurred by any person because of the publication of this disclosure, permitting its dissemination through their electronic systems or websites, or its use in any other manner.

يتحمل من أصدر هذا الإفصاح كامل المسؤولية عن صحة المعلومات الوارده فيه ودقتها واكتمالها ويقر بأنه بذل عناية الشخص الحريص في تجنب أية معلومات مضللة أو خاطئة أو ناقصة وذلك دون أدنى مسؤولية على كل من هيئة أسواق المال وبورصة الكويت للأوراق المالية بشان محتويات هذا الإفصاح وبما ينفى عنها المسؤولية عن أية أصرار قد تلحق بأي شخص جراء نشر هذا الإفصاح أو السماح بنشره عن طريق انظمتها الإلكترونية أو موقعهما الإلكتروني أو نتيجة استخدام هذا الأفصاح بأي طريقة أخرى.



